

Ibagué, 11 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1943

## Comunicado de prensa 1943

### ¡Uno más! Ibagué recibe Campeonato Interligas de Polo Acuático en el Parque Deportivo

*El certamen deportivo será inaugurado este jueves a las 7:00 de la noche en el Complejo Acuático del Parque Deportivo y contará con la presencia de seis equipos.*

Pasaron casi 10 años para que Ibagué volviera a recibir un evento como el Campeonato Interligas de Polo Acuático, algo que motiva a las nuevas generaciones que sueñan con ser protagonistas representando a la región.

La Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, gestionaron ante la Federación Colombiana de Natación la sede para realizar este certamen que servirá de cara a conformar la Selección Colombia para eventos internacionales.

Antioquia, Bogotá, Valle y Tolima lo dejarán todo en las piscinas del Parque Deportivo para demostrar el actual nivel y darle competencia a los deportistas que hacen parte de los nuevos procesos.

*“El ingreso al escenario será gratuito, también estarán en la ciudad equipos que integran la categoría sub 18, algo que es fundamental para mirar las nuevas generaciones”,* dijo Jaime Osorio, presidente de la Liga de Natación del Tolima.

La organización dio el visto bueno a la ciudad debido a que cumple con los estándares solicitados como la piscina de competencia, sistema de iluminación, cuarto de máquinas, tribunas, camerinos y otros detalles estipulados.